



PANORAMAWEG SÖLDEN

WIE FINDET IHR EUREN SCHATZ?

Entlang der eingezeichneten Route befinden sich kleine Caches (Schatzboxen). In jedem Cache ist ein Blatt, auf dem eine von sechs Geheimzahlen und/oder eine von zwei Farben zu finden ist.

Tragt diese Zahlen und Farben in eure Schatzkarte ein. Wer alle Caches gefunden und somit die Geheimzahlen in den passenden Farben kennt - kann die Schlösser der Schatzkiste bei der Information Sölden öffnen.

Die Strecke ist ca. 5 km lang, 300 hm und dauert ca. 2,5 - 3h. Der Startpunkt der Runde kann in wenigen Minuten mit dem Zentrumshuttle erreicht werden.

Finde den Schatz!



- Parkplatz
- Sitzgelegenheit
- Information Sölden



1
N 46° 57.623' E 011° 00.352'
ZAHL & FARBE

2
N 46° 57.521' E 11° 00.307'
ZAHL & FARBE

3
N 46° 57.603' E 11° 00.017'
ZAHL & FARBE

4
N 46° 57.674' E 10° 59.923'
ZAHL & FARBE

5
N 46° 57.855' E 10° 59.882'
ZAHL & FARBE

6
N 46° 58.029' E 10° 59.973'
ZAHL & FARBE

7
N 46° 58.174' E 11° 00.087'
ZAHL & FARBE

8
N 46° 57.986' E 11° 00.310'
ZAHL & FARBE



PANORAMA TRAIL SÖLDEN

HOW TO FIND YOUR TREASURE?

There are small caches (treasure boxes) hidden along the route. Each cache contains a sheet of paper on which one of six secret numbers and/or one of two colors can be found.

Write these numbers and colors on your treasure map. All those who have found all caches and therefore know the secret numbers in the matching colors can open the locks of the treasure chest at Information Sölden.

The route is approx. 5 km long, 300 altitude meters, it takes about 2.5 - 3 hrs. You can easily reach the starting point by Zentrum Shuttle in a few minutes.

Find your treasure!



1
N 46° 57.623' E 11° 00.352'

NUMBER & COLOR



2
N 46° 57.521 E11° 00.307'

NUMBER & COLOR



3
N 46° 57.603 E 11° 00.017'

NUMBER & COLOR



4
N46° 57.674' E10° 59.923'

NUMBER & COLOR



5
N46° 57.855' E10° 59.882'

NUMBER & COLOR



6
N46° 58.029' E10° 59.973'

NUMBER & COLOR



7
N46° 58.174 E11° 00 .087'

NUMBER & COLOR



8
N46° 57.986' E11° 00.310'

NUMBER & COLOR